



En date du **LUNDI 14 NOVEMBRE 2022**

BUREAU : V.Poli, D.Guerpillon, P.Gracia, S.Rabier, R.Bretagne

ADMINISTRATEURS : R.Bernon, G.Deblache, B.Gracia, L.Micaud, F.Morillon, G.Pierson, S.Ribotte, M.Rouanet-Labé, D.Seurin, JP.Truchy

Etaient invités :

La séance est ouverte à : 9h35

ORDRE DU JOUR

- 1- Approbation du CR du CA du 19 septembre 2022
- 2- Point financier (Roger Bretagne)
- 3- Retours suite à notre AG
- 4- Retour des tournois avec handicap (demandé par Sana)
- 5- Tournois »Fort-Faible » F.Mannevy demande de passer du 3K au 3P ? Voter
- 6- Tournois festifs en décembre
- 7- Repeindre les bandes du parking (demandé par J.Créange)
- 8- Une machine à laver les sols, achat ou location ?
- 9- Tour de table

1- APPROBATION DU CR DU CA DU 19 SEPTEMBRE 2022

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité.

2- POINT FINANCIER (ROGER BRETAGNE)

La fréquentation des tournois est en progression constante. Sur les quatre premiers mois de ce nouvel exercice (juillet à octobre 2022) nous avons une augmentation de 22% par rapport à la même période de 2021. Cela se retrouve dans les comptes.

Nous sommes partis pour réaliser une meilleure année que la précédente.

Le nombre de nos membres est également en progression.

3- RETOURS SUITE A NOTRE AG

En général les retours ont été positifs. On notera quand même des points négatifs que nous corrigerons lors de la prochaine AG.

Nous avions 10 minutes d'avance quand nous avons commencé.

L'organisation n'était pas au point.

Il n'y avait pas assez de boissons.

Conclusion nous nous réunirons en juin afin d'améliorer tout cela. Toutes les idées seront les bienvenues.

4- RETOUR DES TOURNOIS AVEC HANDICAP

Cette idée est acceptée à l'unanimité. **Une fois par mois le 2^{ème} vendredi.**

Les résultats seront envoyés à la FFB avec le handicap.

5- TOURNOIS « FORT-FAIBLE » 3K OU 3P ?

A l'unanimité le Conseil décide de laisser le « Faible » à 3K et non à 3P.

6- TOURNOIS FESTIFS EN DECEMBRE

Nous allons reprendre notre « **Tournoi des volailles** », **qui aura lieu le vendredi 16 décembre.** Nous demanderons une participation d'1 ticket + 10 euros, ce qui permettra d'offrir des lots à tous les participants. Une réunion aura lieu pour l'organisation.

7- REPEINDRE LES BANDES DU PARKING

Nous trouvons qu'elles sont encore visibles. Jacques Créange pense qu'il faudrait demander à la Mairie de s'en charger. S'il veut se renseigner....

8- UNE MACHINE A LAVER LES SOLS, ACHAT OU LOCATION ?

Linda nous propose sa machine neuve à 100 euros, nous allons faire l'essai....

9- TOUR DE TABLE

- **Danièle Seurin** a eu l'idée de faire jouer une fois par mois un élève avec « un parrain » (toujours le même). Ils se mettent d'accord sur un jour chaque mois. Plusieurs paires sont déjà constituées.

Le championnat de France des écoles de bridge aura lieu un mercredi. Nous avons 16/18 débutants qui s'ajoutent à l'Ecole.

- **Dominique Guerpillon** a remarqué qu'il fallait recommander des feuilles de marque. Donc faire un mail à Sophie pour qu'elle nous les mette de côté.

- **Francis Morillon**, à la demande de certains enseignants, il faudrait acheter des feutres Velleda effaçables et de nouvelles « brosses ». Changer également la surface très abîmée de certains tableaux.
- **Jean- Pierre Truchy** a vu que nous avions toujours sur notre site des infos sur les indemnités de déplacement pour les compétitions à Mérignac et à Paris. Peut-on les retirer, car elles n'ont pas lieu d'être actuellement ?
- **Brigitte Gracia** trouve le café de la machine à café pas terrible. En effet nous avons quelques problèmes avec cette nouvelle machine. Les problèmes sont liés au fait qu'il n'y a pas assez de débit et que les produits (sucre, café en poudre) se compactent. Roger Bretagne doit faire le point avec le représentant.
- **Michèle Rouanet-Labé** a démissionné du Comité directeur de la FFB. Elle nous rappelle son stage à Lanzarote du 6 au 13 février.
- **Pierre Gracia** veut bien revoir le site du Club avec Mr Bevernage qui s'était proposé lors de l'AG. Les « tournois duplicate » du mardi soir ne sont pas très fréquentés. Nous allons organiser un « *tournoi parrainage* » *mardi 6 décembre avec auberge espagnole*.
- **Roger Bernon** a réparé la porte du cagibi, merci Roger.
- **Sylvie Ribotte** demande s'il est possible de faire 2 valises par tournoi vu que la participation augmente. Nous avons 2 valises « dépannage » si besoin, mais allons surveiller les jours qui pourraient en avoir besoin régulièrement. Actuellement nous en avons 2 pour les mardis.
- **Sabine Rabier** propose de relancer un « *tournoi marathon* » *peut-être le samedi 14 janvier* (à confirmer) et prévoir le « *tournoi des galettes* » *le vendredi 6 janvier 2023*.

La séance se termine à 11h10

La prochaine réunion aura lieu le lundi 9 janvier 2023 à 9h30.

La Présidente
Véronique Poli

La Secrétaire
Sabine Rabier